

Lo que EL AMOR NO HACE (II)

1. **NO SE ENFURRUÑA** ni se niega a hablar contigo.
2. **NO TE CASTIGA** en venganza por haberte equivocado.
3. **NO RECUERDA** todas las cosas que has hecho mal.
4. **NO BUSCA** atraer la atención sobre sí mismo.
5. **NO HACE ALARDES** para que sepas quién es quién.
6. **NO SOCAVA** tu confianza en ti mismo.
7. **NO TE USA** para sus propios fines y luego te rechaza.
8. **NO VUELCA** sus emociones en ti como si fueras el cubo de la basura.
9. **NO PRESCINDE DE TI** por el hecho de que no hayas satisfecho todas sus expectativas.



PARA LEER...

MAALOUF, A, *Identidades Asesinas*. Alianza Editorial, Madrid. 1999

Para recibir este material en tu casa escribe a
Servicio de Atención Espiritual
–Centro San Camilo– Tres Cantos, Madrid
xabier@sancamilo.org

Anhelos para el nuevo año

Anhelo de Paz:



“Oh Dios,
En paz me has concedido pasar la noche,
En paz concédeme pasar el día.
Por todas partes,
Que yo vaya por el camino que Tú me indiques.
Oh Dios,
Vuelve derechos mis pasos.

Haz que, hablando, no ceda a la calumnia.
Haz que, teniendo hambre, no ceda a la murmuración.
Que, estando satisfecho, no me vuelva prepotente.
Haz que pase mis días invocándote,
Sin señores por encima de Ti”.



Anhelo de Justicia:

“El amor por el hombre y, en primer lugar, por el pobre, en el que la Iglesia ve a Cristo, se concreta en la promoción de la justicia.
Esta nunca podrá realizarse plenamente si los hombres no reconocen en el necesitado, que pide ayuda para su vida, no a alguien inoportuno o como si fuera una carga, sino la ocasión de un bien en sí, la posibilidad de una riqueza mayor.

Sólo esta conciencia dará la fuerza para afrontar el riesgo y el cambio implícitos en toda iniciativa auténtica para ayudar a otro hombre. En efecto, no se trata solamente de dar lo superfluo, sino de ayudar a pueblos enteros – que están excluidos y marginados – a que entren en el círculo del desarrollo económico y humano.

Esto será posible no solo utilizando lo superfluo que nuestro mundo produce en abundancia, sino cambiando, sobre todo, los estilos de vida, los modelos de producción y de consumo, las estructuras consolidadas de poder que rigen hoy la sociedad”

(Juan Pablo II: Centesimus annus nº 58)

“La paz más difícil es la paz del hombre consigo mismo. La división más profunda es la del propio yo.

Esquizofrenia, doble personalidad, falta de auto-aceptación, rebelión contra sí mismo.

Toda persona está dividida por dentro, todo hombre o mujer es una guerra civil ambulante...

El deseo de ser mejor, loable en sí mismo, puede llevarme a rechazarme tal como soy, y esto no es loable”

(Carlos G. Vallés)



Todo mi ser se apoya y confía en la misericordia divina

Camilo de Lelis

¡A jugar! ¡A aprender!

Busca 10 palabras de más de tres letras que aparecen en el evangelio de hoy: Mc 1, 6b-11. Con las letras que sobran obtendrás una frase. Si la descubres, envía la frase a este correo: xabier@ancamilo.org y habrá un regalito.



G	E	C	E	N	J	E	L	O	B	A
A	A	I	U	S	T	O	D	I	G	S
L	E	E	M	O	P	I	R	A	D	E
I	J	L	E	S	R	I	C	D	U	S
L	,	O	R	E	E	H	R	L	A	N
E	P	A	F	A	A	D	R	I	A	N
A	E	E	N	R	T	O	S	Z	T	I
A	R	N	M	V	I	A	A	T	A	U
P	U	E	A	M	I	R	S	R	A	R
A	J	G	E	S	E	U	C	E	R	I
S	T	O	A	T	O	J	I	H	D	.

Jesús F. Andrés

Frase anterior: el tiempo de Navidad termina, su espíritu continúa todo el año.

EVANGELIO (Mc 1, 6b-11)

Lectura del santo Evangelio según San Marcos

En aquel tiempo proclamaba Juan:

- Detrás de mí viene el que puede más que yo, y yo no merezco ni agacharme para desatarle, las sandalias.
Yo os he bautizado con agua, pero él os bautizará con Espíritu Santo.

Por entonces llegó Jesús desde Nazaret de Galilea a que Juan lo bautizara en el Jordán.

Apenas salió del agua, vio rasgarse el cielo y al Espíritu bajar hacia él como una paloma. Se oyó una voz del cielo:

- Tú eres mi Hijo amado, mi preferido.

COMENTARIO

Iniciado en el Evangelio de Marcos invito a lector a un pequeño viaje. Si usted, lector o lectora, se animara a dar una miradita por el Antiguo Testamento verá que en 2Re 1,8 nos encontramos con un personaje, Elías, cuyas características son las que describe Marcos al hablar de Juan. A partir de esa ubicación nos podríamos preguntar:

¿Cuál es su misión? Aquella que describirá Malaquías en el capítulo 3,23 en cuanto que Juan es el precursor del Mesías.

¿Qué es lo que Juan anuncia? Juan anunciará que Jesús ocupará el papel de Esposo que en el Antiguo Testamento es propio a Dios (Os 2,4ss; Is 54,62; Jr 2; Ez 10).

¿Qué es lo que le será propio al Mesías? Infundir el Espíritu (Is 44,3-5; Ez 36,26-28).

¿Quién es Juan? Aquel en quien se resume todo lo que el Antiguo Testamento es: preparar el camino al Señor, exhortando a un cambio de vida.

¿Quién es Jesús? Jesús es aquel que hace el camino de Dios. Marcos identificará el camino de Jesús con el de Dios y la actividad de Jesús será la de Dios mismo y su obra consistirá en realizar un éxodo (Ex 23,20).

